

SAINT-PAUL-DE-VENCE

TERRE D'ARTISTES

Amateurs d'art et d'authenticité, Saint-Paul s'inscrit dans le paysage méditerranéen comme une parenthèse de sérénité. A seulement quelques kilomètres du littoral



Galerie Catherine Issert



Galerie Dunoyer

DEUXIÈME JOUR

La journée est consacrée à la visite des galeries qui font la spécificité du village. A l'entrée de Saint-Paul, la galerie Catherine Issert (04 93 32 96 92) rend grâce à l'art contemporain. Une expérience riche des liens étroits entretenus avec les artistes. Procédant d'une démarche toute autre, la galerie Dunoyer (04 93 32 84 74) célèbre l'impressionnisme au sens large avec les œuvres de Jacques-Michel Donoyer, disparu en janvier 2000. Au fil des mois, ses enfants ont choisi de diversifier les artistes représentés. A noter les huiles de Begarat, de Daima, de Vardanian et de Le Page, les bronzes de Lostanlen et de Pothin-Gallard et enfin un beau choix de lithographies et de gravures originales de Picasso, de Chagall et de Matisse. La galerie Azur (04 93 32 73 70), quant à elle, présente une sélection hétéroclite d'artistes et d'œuvres permettant au visiteur de puiser dans un large éventail.

13H00 Qualité et fraîcheur sont les maîtres mots de Gilles Galli, le talentueux chef de l'Eden (04 93 32 50 25). Véritables hymnes à la cuisine méditerranéenne, ses menus ne manqueront pas d'enchanter vos papilles. Scampis flambés au pastis, risotto, pigeon aux truffes, fondant au chocolat, magnifiés par la sélection de vins de Provence, de Bordeaux et de Bourgogne.

The day is devoted to visiting the galleries which make the village so unique. At the entrance to Saint-Paul, the Galerie Catherine Issert (04 93 32 96 92) pays homage to contemporary art. An experience enriched by the close relationships struck up with her artists. In a completely different style, the Galerie Dunoyer (04 93 32 84 74) celebrates Impressionism in the widest sense of the term, with works by Jacques-Michel Donoyer, who passed away in January 2000, and other artists added by his children.

Worth noting are the oil-paintings by Begarat, Daima, Vardanian and Le Page, bronzes by Lostanlen and Pothin-Gallard, and a fine choice of original engravings and lithographs by Picasso, Chagall and Matisse. As for the Galerie Azur (04 93 32 73 70), it proposes an extremely diverse selection of artists and artworks, enabling visitors to browse through a really wide choice.

1 P.M. *Quality and ultra-fresh ingredients are the keys to the cuisine of Gilles Galli, the talented and inventive chef at L'Eden (04 93 32 50 25). Songs in praise of Mediterranean flavours, his menus can't fail to whet your appetite : scampi flambée'd in pastis, risotto, pigeon with truffles, a delicious chocolate fondant and an excellent selection of wines from Provence, Bordeaux and Burgundy. ■*

Photo : presse.

